



連光寺小だより

令和2年3月24日（火）

〔第12号〕

多摩市立連光寺小学校

TEL 042-373-1920

URL <http://schit.net/tama/esrenkouji/>

新年度に向けて

学校長 棚橋 乾

立春を過ぎて桜が咲き始め、春の訪れを感じさせます。桜ヶ丘公園の里山も、芽吹きが始まった薄緑色と桜のピンク色で華やかになりました。1年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきお礼申し上げます。様々な学習や活動を通じて、子供たちは一回りたくましくなったように感じます。

新型コロナウイルス感染症対応で休校が続きました。ご家庭でもご苦労されたことがあったかと思います。全国一斉の学校休業は継続されないことになりましたので、安全に配慮しながら新年度を迎えることができます。今日の修了式でも、健康や安全に気を付けた生活の意識継続を伝えました。再開時の配慮等、市教育委員会から通達がありましたら、メールにてご連絡いたします。来年度もよろしく願いいたします。

来年度に向けた取り組みについてお知らせいたします。

① 未履修単元の学習を4月に行います。

3月初めから休校になったため、6年生以外の学年で、学習内容がいくつか残っています。そこで、4月の初めの新学年の授業で残っている単元の学習を行います。休校中、春休み中に予習として教科書を読んでプリント等にあらかじめ取り組んでおくことで理解が深まりますので、ご家庭でも取り組むようお願いください。

② 全学年でクラス替えを行います。

今年度は2年生から5年生までクラス替えを行いました。児童の様子から、子供たちの友人関係を広げるねらいは、概ね達成されたと思います。また、学年2クラスのため新しい学級となっても、戸惑うことなく友人関係を築くことができていました。そこで来年度は、新6年生もクラス替えを実施して、友人の輪を広げることができるように取り組みます。親しい友達が増えることで、子ども達の心が安定し、より活発な学校生活が過ごせるよう期待します。

③ 5,6年生は英語講師による授業を実施します。

来年度から新学習指導要領の実施となります。5,6年生は、これまでの「外国語活動」から「外国語科」となり、週2時間の教科として英語を学ぶこととなります。これに伴い、英語指導の経験のある講師の任用が可能となりましたので、講師による外国語授業を実施します。外人講師も引き続き指導に当たります。また、教科化されたことから、英語室を設けることにしました。現6年生の学習室を、週2日午前中に英語室として使用します。これ以外の時間はこれまで通りの学習室として活用します。児童の英語力や学習意欲が高まることを期待しています。

④ 総合的な学習の時間の体験場所や学習内容の見直しを行います。

これまで、ユネスコスクールとして持続可能な開発のための教育 ESD に取り組んできました。今後も継続して活動しますが、4年生の多摩川学習については、関戸橋の架け替え工事と伴う河川工事のために、安全に河川学習を行うことができません。このことはしばらく続きそうです。そのため、体験フィールドの見直しや学習内容の見直しを行う必要があります。また、学習内容の見直しについては、他学年も少しずつ進めます。連光寺小学校の持続可能な特色ある教育活動のための改善と捉えています。